

Le Landeron, le 10.08.2023

## Rapport d'activité 2022/2023

L'Assemblée générale ordinaire a eu lieu les 25 et 26 août 2022 dans le Canton de Neuchâtel. Pierre-Ivan Guyot, Chef du service de l'agriculture, a salué l'Assemblée et présenté son canton. Son équipe a organisé cette manifestation à la perfection. Le Conseiller d'Etat Laurent Favre, par ailleurs diplômé HES de l'HAFL, est venu apporter un message lors de l'apéritif qui a suivi l'Assemblée, dans le cour du Château.

Durant l'exercice, Suissemelio a participé activement à plusieurs projets de l'OFAG, dont le plus important est la vision « AS 2030+ ». Daniel Buschauer, membre du Comité suissemelio, a siégé dans le comité de pilotage. Marco Baltensweiler, membre du Comité suissemelio, a siégé dans le groupe d'accompagnement. Suissemelio avait 3 représentants dans le groupe de travail pour les aspects Améliorations foncières (Moreno Bonotto GR), les PDR (Katrin Schmid BE) et les Constructions rurales (Joël Bader FR). Le groupe de travaillé a siégé intensivement, au rythme d'une séance tous les 15 jours, en alternance séance physique à Berne/séance Teams. Le rapport final a été salué pour sa qualité et est disponible en ligne sur le site de l'OFAG. On relève la qualité de la gestion du projet par Daniel Baumgartner OFAG.

La traditionnelle journée technique, organisée conjointement avec l'OFAG, a connu à nouveau un franc succès, avec 105 personnes présentes. Les conférences du matin étaient fort diversifiées, mais toutes passionnantes. Les workshops de l'après-midi ont permis d'échanger sur différents thèmes. Le Comité se réjouit de la bonne collaboration avec l'OFAG pour l'organisation de cette journée et remercie toutes les personnes impliquées dans l'organisation.

Durant l'exercice, le Comité a siégé à huit reprises.

Les séances se déroulent une fois par mois, par vidéoconférence. Les responsables de secteurs de l'OFAG Martin Würsch et Thomas Hersche sont invités systématiquement.

En ma qualité de Président Suissemelio, je suis membre du Comité de la Conférence suisse des services de l'agriculture cantonaux COSAC/KOLAS. J'ai participé à 8 séances ordinaires du Comité et à une journée de travail.

Referenz/Aktenzeichen: / jb

Au nom du Comité, je tiens à remercier chaleureusement tous ceux qui s'investissent pour Suisse-  
melio, notamment les membres des commissions « Tiefau » et « Hochbau ».

**suissemelio**



Joël Bader  
Président